
Einen Fahrgastunterstand halten die Ausschussmitglieder allesamt für sinnvoll und notwendig. 
Da aber momentan u.a. aus finanziellen Gründen nicht an eine Realisierung zu denken ist, hat die 
Antrag stellende Fraktion den Antrag zurückgezogen. 
 


